

# PERS

## Ciptakan Kenyamanan dan Keamanan, Polsek Terisi Giat Patroli di Objek Wisata Saat Libur Akhir Pekan

Indramayu - [INDRAMAYU.PERS.CO.ID](http://INDRAMAYU.PERS.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 16:36



*Ciptakan Kenyamanan dan Keamanan, Polsek Terisi Giat Patroli di Objek Wisata Saat Libur Akhir Pekan*

Indramayu – Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menegaskan komitmen mereka dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, khususnya saat masa libur akhir pekan.

Sepanjang akhir pekan ini, personil Polsek Terisi aktif melakukan patroli di berbagai objek wisata populer di wilayah ini.

Tim patroli Polsek telah didisposisikan untuk berjaga di destinasi wisata yang seringkali menjadi tujuan favorit para wisatawan, termasuk Tiga Bintang Firdaus Waterpark. Dalam upaya menjaga ketertiban dan kelancaran arus lalu lintas, petugas kepolisian juga ditempatkan di titik-titik strategis yang rawan kemacetan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menekankan pentingnya keberadaan petugas patroli selama libur akhir pekan ini.

"Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga yang ingin menikmati liburan di objek wisata kami. Patroli rutin ini juga sebagai bentuk upaya kami dalam mencegah potensi kerawanan dan tindak kejahatan," ungkap AKP Hendro.

Selain menjaga keamanan, petugas patroli juga berperan aktif dalam memberikan bantuan dan pelayanan kepada para pengunjung yang membutuhkan.

Dengan senyum ramah dan sikap profesional, mereka siap membantu para pengunjung dalam menghadapi situasi apapun yang mungkin terjadi.

AKP Hendro Ruhanda menyampaikan apresiasi kepada seluruh personel Polsek Terisi yang terlibat dalam kegiatan patroli ini.

"Kerja keras dan dedikasi para petugas patroli adalah hal yang patut diacungi jempol. Mereka bekerja dengan penuh semangat demi keamanan dan kenyamanan masyarakat," ujarnya.

Dengan adanya patroli di objek wisata selama libur akhir pekan ini, Polsek Terisi Polres Indramayu menunjukkan komitmen nyata dalam memberikan pelayanan prima dan perlindungan kepada warga serta para pengunjung yang berkunjung ke wilayah. Semoga liburan ini berjalan lancar dan memberikan kenangan indah bagi semua pihak. Kata AKP Hendro Ruhanda, Minggu (23/07/2023).